

Uno de los pilares fundamentales de la gestión del Alcalde Oscar Calderón Sánchez, es el cuidado de espacios públicos, velando por la preservación, seguridad y la limpieza del entorno medioambiental para la comunidad y que demuestran la identidad de la ciudad.

La alcaldesa subrogante Paula Vásquez, junto al equipo de la oficina de Medio Ambiente, Servicios Operativos y la Secretaría de Planificación Comunal (SECPLAN), hicieron la recepción técnica de este equipamiento en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández.

## Anuncio Patrocinado

Los presentes pudieron observar cómo los técnicos se hacían cargo de comprobar si las funciones del camión estaban en óptimas condiciones para su uso. La Alcaldesa subrogante dirigió unas palabras a lo que será el inicio de futuras capacitaciones que se harán antes de llevar al camión a hacer trabajos por la comuna.

"Estamos en lo que corresponde a la entrega oficial de este camión multipropósito que fue adquirido vía financiamiento circular 33 a través del gobierno regional, viene posteriormente una instancia mucho más protocolar de alguna ceremonia donde el gobernador ójala pueda ser parte también de aquello" acentuó la autoridad comunal subrogante.





## Nuevo camión multipropósito permitirá potenciar la limpieza del entorno en Quillota

El Multicar M31 contempla varios implementos que son desmontables para permitir un uso fácil y rápido a los requerimientos de los ciudadanos, ya sean trabajos de retiro de escombros, limpieza de calles, entre otros. Son tres herramientas las que se incorporan por el momento al camión multipropósito, las cuales son estanque de agua con pistola hidrojet, pala frontal e hidroelevador.

El camión llega como una nueva inversión al equipo municipal, por lo que su uso facilitará el trabajo pesado de los funcionarios municipales. Es así como Juan Rodríguez, director de SECPLAN, nos cuenta más sobre este beneficio para la comunidad, "Servicios operativos la verdad es que estaba necesitando una herramienta como esta para poder atender las necesidades de la comuna".

Además, menciona que "esta inversión es del gobierno regional, por un total de 385 mil pesos, consistente en un mini camión, digamos, incluso por el tamaño, va a permitir entrar a los pasajes, poblaciones, con cuatro herramientas que van a ser útiles, entre ellas un alza de hombres" enfatizó el director de la Secplan.

Como nuevo recurso de movilidad y de ayuda, los funcionarios que ocupen el camión necesitarán hacer las respectivas capacitaciones en unas semanas más para poder utilizar el vehículo. "Efectivamente la llegada del camión multipropósito con sus múltiples equipamientos, permite el desarrollo de tareas que antes no podíamos hacer" señaló Juan Carlos Aros, jefe de la Unidad de Servicios Operativos.

Con la recepción técnica se da inicio a esta herramienta de trabajo que reforzará el trabajo de mantención y cuidado que se viene efectuando en la ciudad de Quillota. Asimismo, contar con este vehículo menor hará que el trabajo de Secplan y de Medio Ambiente, sea dinámico y que tenga una mayor influencia en los sectores que necesitan cuidados y limpieza. Para que finalmente siga prevaleciendo el escudo de nuestra ciudad "Ciudad creada con cariño" añadió Aros.









y tú, ¿qué opinas?